



ふくち玉手箱  
**Fukutama**

みんなでつくる  
ごきげんなページ“ふくたま”

## 貴重な時間に笑みがこぼれた「作陶体験」



上野焼 柴ノ門窯で11月12日に障がい者支援施設みろく園の利用者の皆さんがあつた。窯元の柴田夫婦の協力のもと参加者たちは自分の手形をつけた平皿を作陶。普段はできない貴重な体験を楽しみました。

## 白熱した「グラウンドゴルフ決勝大会」



予選を制した30チームによる第19回福智町グラウンドゴルフ決勝大会が11月2日に金田ふれあいスポーツ公園で行われました。大会には197人がエントリー。終始ハイレベルな戦いが繰り広げられ、選手たちは鍛錬の成果を発揮しました。

## FIWC九州と堀田窯の絆深めた芋の収穫



FIWC九州の大學生と堀田窯の世良萌久美さんらが共に育てた芋の収穫が、10月26日に行われました。参考した大学生6人と地域住民4人は、シルクスイートや安納芋、紅はるかを5箱収穫。農作業に汗を流しながら相互の親交を深めました。

1歳～3歳のかわいい笑顔あつまれ

- 申込期限は毎月お誕生日の前月10日(土・日・祝日の場合は翌開庁日)。1月生まれのお子さんは**12月10日**までに写真かデータを下記窓口に提出するか、町公式LINE(右下の二次元コード先)で手続きし、お申込みください。
- \*写真データでの提出がおすすめです
- ▶福智町役場2階 企画振興課  
政策推進係 ☎ 0947-22-7766



## 蓮真會の今川さんが初の全国大会で健闘



蓮真會所属の今川紫月さんが10月19日に行われた「第4回JKKF日本硬式空手道全日本選手権大会」の幼児混合組手の部で準優勝しました。今川さんは「12月に行われる大会では優勝する」と悔しさを糧に更なる高みを目指します。

## 互いの文化を紹介し学んだ国際交流授業



町内の小学校5校で10月31日～11月14日にかけて海外の小学校とのオンライン交流が行われました。児童たちは、ニューカレドニア、マレーシア、台湾、キルギスなどの文化を学び、ジェスチャーゲームなどを通じて異文化交流を楽しみました。

## 元ソフトバンクホークスの柴原さんが訪問



元福岡ソフトバンクホークスの柴原洋さんが9月19日に町長を表敬訪問しました。町長と副町長は、柴原さんとスポーツを通じての地域創生について対談。今後、柴原さんは町内で野球塾や野球教室などの幅広く活動していく予定です。

## 火の用心呼びかけた消防団「防火パレード」



秋の火災予防運動の取り組みとして、11月10日に「防火パレード」が行われました。糸田町消防団と合同で実施されたパレードに、町消防団の第2・5・13分団が参加。約2時間かけて両町を巡回しながら、火災への注意を呼びかけました。

## 絆を深めた町民会議「親子で楽しむ夕べ」



青少年育成町民会議主催の「親子で楽しむ夕べ」が、10月24日に金田体育館で行われました。劇団バンブーが「人形劇

## 福智町商工会主催「I LOVE フクチ夢フェスタ」



「I LOVE フクチ夢フェスタ」が11月15日に中央公民館前で開催されました。働く乗り物の乗車体験や抽選会などで、会場は大盛況。最後には人気急上昇中のしゃーぽんぽんさんによる公演が行われ、拍手喝采と共にフィナーレを迎えていました。

## 地区の一夜を鮮やかに彩った「六夜待ち」



上弁城集会所で「六夜待ち」が11月1日に行われました。豊作を願い江戸時代から始まり150年以上続いているこの祭。約160人の来場客は、カラオケやダンス、伝統芸能などの演芸会を楽しみ、大盛況の一夜を過ごしました。

## 絵本を読む会ぶらんこ主催「絵本のつどい」



絵本を読む会ぶらんこ主催の「第24回絵本のつどい」が、11月16日にふくちのちで開かれました。7つの絵本の読み聞かせとウクレレ演奏を披露。絵本の世界で豊かな感性と関心を育み、参加者80人は、素敵な時間を過ごしました。